



「目輪煌」

三尻中学校だより

平成30年9月号

《職員室前の緑のカーテン》



学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・ 思いやりのある生徒 ・ 自ら学ぶ生徒 ・ 進んできたえる生徒

～校長から～

長かった夏休みも無事終了し、学校に元気な声と笑顔が戻ってきました。今年の夏は特別な暑さで、熊谷市は41.1℃という日本一の暑さを記録しました。猛暑に相応しく、甲子園球場でも連日熱戦が展開され、秋田・金足農業の活躍は、私たちの心に大きな感動を与えてくれました。特に、勝利したとき、ナインが持てる力の全てを声にして校歌を歌っている姿が感動的でした。もちろん、本校の部活動でも多くの部が県大会出場を果たしてくれました。陸上部、野球部、剣道部、テニス部や卓球部、吹奏楽部の皆さんの活躍もすばらしく、三尻中の部活動の伝統に新たな1ページを飾ってくれました。大変お疲れ様でした。また、3年生の皆さんはいよいよ受検に向かって猛勉強を始めたことでしょう。

さて、前期期末テストが13日、14日と迫りました。26日には第1回熊谷市実力テストも実施されます。勉強に手を抜く人はいないと思いますが、その成否が全て自分に返ってきます。2年生は、部活動での中心となります。これまでの練習の成果や先輩方が成し遂げられなかった目標を成就してください。それにはまず、チームプレーですね。そして、体力をつけるため食事をしっかり取ることでしょう。1年生は、3年生の抜けた穴をしっかり埋め、2年生と協力し合い、優秀な作品を仕上げたり、県大会や地区大会等で奮闘したりして、三尻中の底力を示して行ってください。活躍を大いに期待しています。

9月の予定

日	曜	行事等
1	土	第2回資源回収
2	日	
3	月	夏休み作品展（～9/5日迄）
4	火	
5	水	生徒会専門委員会 15:00
6	木	
7	金	登校指導・PTA 本部役員会議 19:00
8	土	部活動中止～14日朝迄・熊谷市科学展～9日迄
9	日	
10	月	新人陸上・くまなび 16:15
11	火	熊谷警察朝のあいさつ運動・下校指導・くまなび
12	水	くまなび 15:00
13	木	前期期末テスト①
14	金	前期期末テスト②・PTA 理事会 19:00（特活室） PTA 広報委員会 19:30（図書室）
15	土	籠原小運動会 三尻地区敬老会 9:30 三尻小
16	日	籠原地区敬老会 9:00 籠原小
17	月	敬老の日
18	火	学年朝会
19	水	月曜日課
20	木	
21	金	新人陸上予備日
22	土	三尻小運動会
23	日	秋分の日
24	月	振替休日
25	火	生徒朝会（激励会）・月曜日課
26	水	第1回中三テスト・部活動あり（大会1週間前の為）
27	木	大里地区英語弁論大会 13:00
28	金	ふれあい講演会 5・6校時
29	土	
30	日	平成30年度彩の国ふれあいピック秋季大会

【給食配膳室前の改修】



埼玉県教育委員会から「食育指導」の研究指定を受け、その研究助成金の一部を活用し、給食室・配膳室の修理工事を夏休み中に行いました。壊れかけていたドア、ペンキがはげていた壁等を修理しました。これも、生徒の皆さんが落ち着いて、一生懸命に勉学に励んでいるからこそ成せる業です。

夏休み作品展の展示



夏休みの課題が多目的ホールと被服室等に展示されています。皆さんがアイデアを生かし、工夫した作品です。力作ぞろいです。是非、学校にお出かけください。見学を心からお待ちしています。

トイレの改修工事が進んでいます！！！！

【トイレの改修】

夏休みを利用して、本校では長年の懸案であった「トイレの改修工事」が進められました。夏休みが終わり、皆さんが登校した際、さぞかし、びっくりしたことでしょうね。トイレに入ると、自動で照明が付き、水も流れます。鏡などもきれいに備え付けられています。また、理科室前の男女トイレには、多目的トイレも備え付けられました。障がいのある方や乳児を連れてお母さんのための設備です。大事に使いたいものです。まだ、一部分工事中の箇所もありますが、皆さんが使用するほぼ全てのトイレが、市内の他の小中学校に先駆けて、快適なトイレに変わりました。どうか、この美しさがずっと続くようにしたいものです。



【外塀の改修】

校舎の外塀に一部危険な箇所が確認されました。そこで、塀を取り外し、新たな塀を備え付けます。その工事が、9月から開始されます。警備の方が登下校時には配置されますが、皆さん自身も怪我をしないように注意して通行してください。



【通級指導教室の改修】

通級指導教室の開設のための工事も始まります。

三尻中学校が、生まれ変わろうとしています。なお、来年度は旧校舎の大規模改修が決定しています。御迷惑をおかけしますが、新生三尻中学校に御期待ください。



～三尻中は、新たな時代に向けて生徒と教師が一体になって歩んでいます～